

MIGUEL URIBE: “COLOMBIA ES MUCHO MÁS GRANDE QUE PETRO Y SUS CÓMPLICES. LA CONSULTA NO VA.”

Bogotá, 1 de mayo de 2025.- El senador y precandidato presidencial del Centro Democrático, Miguel Uribe, se pronunció con contundencia frente a la consulta popular promovida por el presidente Gustavo Petro. En un mensaje claro a los colombianos, aseguró que el país no puede caer en el chantaje político ni en el autoritarismo disfrazado de participación ciudadana.

“No vamos a ser inferiores al reto que nos impone este momento histórico. Y desde aquí le digo a Petro y a sus cómplices: Colombia es mucho más grande que ustedes. No vamos a permitir que nos intimiden, y la consulta popular no va”, afirmó Uribe.

Uribe explicó que esta consulta no busca mejorar las condiciones laborales, sino consolidar un proyecto político basado en el engaño y el clientelismo:

- El gobierno Petro ostenta el mayor número de contratos por prestación de servicios en la historia.
- Ocho de cada diez indígenas están en la informalidad y ni la reforma ni la consulta lo resuelven.
- ¿Quién pagará los billones que costará esta consulta, en medio de una crisis fiscal sin precedentes?

“La Consulta no es democracia, es politiquería y corrupción. Es un intento descarado de aferrarse al poder. Le teme a las leyes como le temen los bandidos, porque para usted la institucionalidad no sirve”, expresó.

Uribe también denunció el avance del terrorismo, los asesinatos, secuestros y extorsiones, que —según dijo— han sido facilitados por la complicidad del gobierno Petro: **“Cada día que Petro está en la presidencia, Colombia se desangra. Volvimos a lo peor de la guerra. Esta tragedia se pudo evitar, pero el gobierno negoció lo innegociable: la seguridad”.**

Finalmente, reafirmó que la verdadera consulta se dará en las urnas en 2026: “Ahí elegiremos entre seguridad o miedo, entre avanzar hacia el futuro o quedarnos atrapados en el desgobierno. La espada de Bolívar no representa a Petro. Representa la libertad frente a líderes nefastos como él. Colombia tiene futuro, y con nosotros vuelve la seguridad”.